

08.09.2010

Immendingen Altstadt wird Rennkulisse

Geisingen – Die zweite hochkarätige sportliche Veranstaltung nach der Deutschen Meisterschaft im Speedskating, steht am Samstag, 11. September, an: Der Arena Geisingen mit ihrer Geschäftsführerin Sabine Uhrig ist es gelungen, die fünfte von insgesamt sechs Etappen des German Inline Cups, bei dem auch gleichzeitig ein Wertungsrennen für den Baden-Württemberg Cup durchgeführt wird, nach Geisingen zu holen (wir berichteten). Beim Löwen-Cup kommt der Skaternachwuchs auf seine Kosten, und beim Fitness-Cup, einem Halbmarathon, können die Breitensportler, sprich Hobbyskater, ihre Schnelligkeit unter Beweis stellen.



„Es war für uns wichtig, im ersten Jahr neben einem Bahnrennen, wie die Deutsche Meisterschaft, auch ein Straßenrennen, das ganz andere Anforderungen stellt, durchzuführen, um mit dem Veranstalter des German Inline Cups anschließend ein Resümee ziehen zu können, ob so etwas weiter hier in Geisingen möglich ist“, erklärte Geschäftsführerin Sabine Uhrig gestern im SÜDKURIER-Gespräch und dankte der Stadt Geisingen und ihrem Gemeinderat für die Zustimmung der Durchführung.

Imagegewinn für Stadt

Bürgermeister Walter Hengstler bezeichnete die Veranstaltung als Imagegewinn für die Stadt. „Wir bieten eine interessante Kulisse, der

moderne und schnelle Sport und unsere Altstadtbild, ergeben einen interessanten Rahmen“, freute sich der Bürgermeister, der sich wünschen würde, dass sich diese Veranstaltung etabliert und die Stadt Geisingen regelmäßiger Etappenort der Rennserie wird. Rund 220 Anmeldungen hochkarätiger Speedskater liegen bereits vor. „Doch wir rechnen auch noch mit einer Vielzahl von Nachmeldungen“, informierte Uhrig.

Mit dabei sein werden unter anderem auch die dreifache Europameisterin Sabine Berg aus Gera, und die Junioren-Europameisterin Katharina Rumpus, die nach den ersten drei Rennen des German Inline Cups auf den ersten beiden Plätzen liegen. Am Löwen-Cup, einer Kinderrennserie in Baden-Württemberg, werden laut Uhrig zwischen 60 und 80 Kinder teilnehmen, Voranmeldungen sind dafür nicht notwendig. In drei Disziplinen müssen die Kinder und Jugendlichen antreten. In der Arena findet ab 12.